

Eduardo Valdés reconoció que "en Argentina hoy es más el antiperonismo que el peronismo"



El diputado nacional del Frente de Todos **Eduardo Valdés** reconoció que «**en Argentina es más el antiperonismo que el peronismo**» y señaló que, en este contexto, los movimientos populares tienen que tener la inteligencia de no fracturarse».

«**Los movimientos populares tenemos que tener esa inteligencia. No fracturarnos. Hoy en Argentina es más el antiperonismo que el peronismo. Tenemos que saber de dónde partimos para que no nos equivoquemos**», expresó.

El dirigente peronista y ex embajador ante el Vaticano recordó entonces los desencuentros del kirchnerismo con otros sectores del peronismo en elecciones pasadas, lo que desembocó en derrotas a manos de los adversarios políticos de turno.

«Hemos hecho grandes políticas públicas pero nos fracturamos en 2013 y perdimos la elección cuando llegó (Sergio) Massa. En 2015 nos separamos de muchos sectores del movimiento obrero con (Hugo) Moyano a la cabeza y perdimos la elección. En 2017 no quisimos incorporar a (Florencio) Randazzo a unas PASO con nosotros y perdimos la elección», enumeró.

«Recién cuando reflexionamos a quienes queríamos representar, si a los que sufren las políticas neoliberales o al ego de nuestro dirigentes, ahí fue de donde salió esa construcción del Frente de Todos», dijo en declaraciones radiales Valdés, quien agregó: **«No tengo ninguna duda de que Cristina y Alberto entienden eso»**.

Consultado sobre una eventual candidatura de Cristina Kirchner, explicó que **«depende solo de ella»** y que **«tiene todo el derecho»** porque **«hay una base social del Frente de Todos que la ama incondicionalmente»**.

Acerca de la relación entre Alberto Fernández y la vicepresidenta, y de la convivencia política en el Frente de Todos, que sigue muy tensionada aunque bajó un par de decibeles, el diputado oficialista opinó que **«los melones se están acomodando»**. **«Hemos pasado la tormenta y está saliendo el sol»**, se entusiasmó.

Por otra parte, defendió la designación de Daniel Scioli como flamante ministro de Desarrollo Productivo en reemplazo de Matías Kulfas, y hasta lo colocó en una lista de presidenciables del Frente de Todos junto a Sergio Massa, Eduardo «Wado» de Pedro y Jorge «Coqui» Capitanich.

«A mí me gusta jugar con la Primera A. Los que quieren jugar, me parece muy bueno, quiere decir que tenemos figuras para ganar el año que viene», destacó



.Escrito por Noticias Argentinas